

Fecha: 12-12-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 424,5
 VPE: \$ 1.020.869

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

10.000
 30.000
 No Definida

Título: “Corrida Familiar El Sur” será la gran fiesta deportiva de este final de año



La corrida anterior fue todo un éxito, con alrededor de 3.000 personas participando.

Domingo 15 de diciembre

“Corrida Familiar El Sur” será la gran fiesta deportiva de este final de año

El Sur



La “Corrida Familiar El Sur” está muy cerca y ya son miles las personas que se alistan para participar en el mayor evento deportivo de final de año en nuestra zona. La actividad se desarrollará el domingo 15 de diciembre en el Parque Bicentenario de Concepción. **No espere más, las inscripciones se extenderán hasta el viernes 13 de diciembre.**

La jornada deportiva se enmarca en la celebración de los 142 años de vida del matutino y le pondrá broche de oro a los festejos. Se establecieron cuatro categorías para los participantes: 1K, 2K, 6K y 10K. Más allá de ser una oportunidad para practicar deporte, es una instancia para que las familias locales se encuentren y compartan un momento de distracción antes que 2024 finalice.

Isabel Plaza, directora de Diario El Sur, destacó la posibilidad de organizar un encuentro de esta naturaleza, ideal para unir a la comunidad en torno a la vida sana. “Estamos muy contentos de poder realizar esta actividad deportiva, en el marco de los 142 años de Diario El Sur. Se trata de un evento pensado tanto para las familias como para las personas que les gusta la actividad física. En definitiva, será una oportunidad dirigida a fomentar el bienestar social, sin otra intención que compartir y pasar un buen rato aprovechando las bondades del clima veraniego”, señaló.

NÚMEROS

Para quienes están inscritos, hoy y mañana se estarán en-

tregando los números oficiales para la competencia, en horarios de 10 a 18 horas en la Plaza de la Independencia de Concepción. En el mismo punto también se podrá adquirir la polera oficial de la corrida, por un valor de \$4.500. **Si bien las inscripciones serán hasta el viernes 13 de diciembre, los números que se entreguen están destinados para quienes se hayan inscrito hasta el miércoles 11 de diciembre.**

Según cada categoría, las metas estarán ubicadas en distintos puntos. En el caso de 1K, corresponderá a una vuelta del Parque Bicentenario; Para el 2K, la meta será en la entrada al puente Bicentenario; para quienes participen en 6K, la llegada será en la entrada del puente La Mochita, y quienes compitan en 10K deberán arribar al cruce Lonco.

Cabe mencionar que la “Corrida Familiar El Sur” cuenta con el auspicio de Grupo Belator, Instituto Profesional Virginio Gómez, Universidad Santo Tomás y Empresas Vega Monumental. De igual forma, patrocinan Hatt, Duoc UC, Sono y Fórmula Kart. También colaboran Municipalidad de Concepción, Essbio, Sanatorio Alemán, FIT Plaza y Todo Producciones.

La inscripción se puede hacer vía online, por medio del código QR que aparece en los avisos promocionales publicados en Diario El Sur.

